



# 赤麻小だより

第27号

平成24年6月 4日

発行所：栃木市立赤麻小学校校長室

## 「金環日食」を全校生で観測

5月21日（金）は、金環日食を全校生で観測しました。すこしずつ太陽が欠けていき、きれいな金環ができあがりました。その様子をみんなで観測し、すばらしい時を共有しました。栃木県で観測できたのは、129年ぶり。次に金環日食が栃木県で見られるのは、374年後とのこと。



朝、早くからの観測でしたが、お家の方々のご協力ですばらしい観測会を実施することができました。本当に、ありがとうございました。子どもたちにとっても思い出に残る観測会になったことと思います。記念に持ち帰った遮光板は、今度、6月6日金星が太陽面を通過（日面通過）するときも、観測にご活用ください。

## 今年もお世話になります。 学校支援ボランティアのみなさま

今年度も学校支援ボランティアの皆様には、お世話になります。早速、5月22日には、低学年のさつまいもの植え付けのお手伝いをしていただきました。機械で畝を作って、マルチをかけていただきました。また、さつまいもの植え方を丁寧に教えていただきました。学校支援ボランティアさん達の手際のよさは目を見張るばかりでした。



また、6月1日には、5年生の家庭科の支援をしていただきました。技能の個人差が大きく一人一人に対応するのが、大変な学習ですが、学校支援ボランティアの皆様のおかげで、どんどん進み、予定以上に学習が進んだとのことでした。

これからも、家庭科の支援等を何時間かお願いしています。お忙しい中、お世話になりますが、今年度も、どうぞよろしく申し上げます。

## きらきら輝いた子ども達の様子です

5月23日、2年生が表現活動の発表で、群読や歌、合奏、クイズの発表をしてくれました。元気のよい歌やまどみちおの詩の群読、そして全校生へのクイズの出題とステージの上から堂々と発表することができました。とてもすばらしかったです。発表を終わっての子どもたちの満足そうな笑顔がとても印象的でした。



また、30日は、プール開きが行われました。クラスの代表の子どもたちが、今年度のプールでの学習の目標をそれぞれ元気に発表してくれました。目標を持ってプール学習に取り組み、それぞれ自分の級（学習カードの級）を上げていこうと学習を楽しみにしている様子がよくわかりました。

それに先立ち、18日には、5、6年生によるプール清掃が行われました。プールの底や壁の汚れをみんなで力を合わせて一生懸命きれいにしてくれました。きれいになったプールで学習できることに感謝です。

## 修学旅行に行ってきました



5月24日、25日と6年生の子ども達と一緒に修学旅行に行ってきました。1日目は鎌倉大仏を出発点とし、鶴岡八幡宮まで、子ども達はグループ活動をしました。多くの修学旅行生や旅行客でいっぱいでしたが、どのグループも予定の時間の少し前にはチェック地点に到着し、計画していた見学場所をきちんと回ってきました。それから、バスで本

間木工所まで移動し、寄木細工の体験をしました。木の組み合わせ方を工夫しいろいろな模様のコースターを作成しました。そして、箱根の山を登り仙石原のホテルに到着しました。

二日目は、朝から、箱根関所跡の見学、芦ノ湖遊覧、大湧谷散策、大湧谷からロープウェイに乗り、ケーブルカーに乗り、箱根登山鉄道で小田原へ。鈴廣（かまぼこで有名なお店です）でお昼を食べて、最後の見学場所小田原城へ。小田原城の見学を終わって、学校へ向かって出発しました。本当に盛りだくさんの一日でした。最高の思い出をつくりたいというスローガンどおり、子ども達にとって、最高の思い出のできた二日間だったと思います。